



Estimados padres/madres/tutores:

- El próximo 16 de noviembre tendremos la celebración del Día del Flamenco, donde realizaremos un informativo flamenco "Con Mucho Arte". Cada curso realizará la interpretación de un palo flamenco, la cual, ha sido trabajada a nivel cultural y musical.

Los alumnos/as podrán asistir de forma voluntaria con indumentaria característica de tales fiestas. Vendrían vestidos ya desde casa.

- El próximo 21 de noviembre, con motivo de la celebración de la Virgen Niña, tendremos una procesión en nuestro patio, en la que habrá cinco paradas, cada una de ellas con un misterio del Santo Rosario. La procesión será a las 10.00 h de la mañana. Las familias están invitadas a ver la procesión desde dentro del centro. En el caso de que exista probabilidad de lluvia, la actividad será en el patio cubierto del centro, exclusivamente, para los alumnos/as.
 - o Todos los alumnos/as de educación primaria tendrán que venir con el uniforme oficial.

Además, este día tendremos una Eucaristía en nuestra Capilla a las 18.00 horas para antiguos alumnos con una convivencia posterior en el jardín de la zona de la comunidad del centro.

- El viernes 24 de noviembre, a las 9.30 horas, participaremos en una Marcha por las calles de nuestro municipio para celebrar el Día Internacional de la Eliminación de la Violencia contra la Mujer. Irán los alumnos de 3º y 4º de educación primaria.

Los alumnos/as de educación primaria tendrán que asistir con el uniforme oficial del centro.

- El miércoles 29 de noviembre a las 18.00 horas se realizará una eucaristía-encuentro en nuestra Capilla para antiguos alumnos en edad no adulta (hasta 18 años aproximadamente).
- El 15 de diciembre de 2023 tendremos la Misa de Navidad a las 11.00 horas. Para todos los alumnos y familiares. Se realizará en la Parroquia Santa María de la Estrella y estará amenizada con los cantos de todos los cursos del colegio.
- El Paje Real vendrá a nuestro centro el martes 19 de diciembre para que alumnos/as puedan entregarles sus cartas destinadas a sus Majestades los Reyes Magos de Oriente.
- "Sucedió en Belén" será el 21 de diciembre.

La hora de comienzo será a las 16.00 h, terminando a las 18.00 h aproximadamente. La actividad consiste en una interpretación de los pasajes del evangelio referentes a la navidad, de modo que las familias irán pasando por las diferentes estaciones hasta ver el Belén completo.

A continuación, tendremos una "Zambomba" donde alumnos/as, familias y vecinos podrán disfrutar junto a nosotros de una convivencia navideña.

o Los alumnos/as tendrán que venir con la indumentaria correspondiente desde casa.

Los alumnos de infantil, primer y segundo ciclo deben venir vestidos de hebreos. Cada tutor enviará una nota informativa al correo dónde especificará los complementos que deben traer (ejemplo: si es panadero, pan; castaño, castañas; frutero, frutas, etc.).

Los alumnos de 5º serán romanos y beduinas, a excepción de los papeles principales como Herodes, Cesar Augusto y el censor del pueblo.

Por último, los alumnos de 6º de primaria, serán los papeles principales del Belén, tales como, Virgen María, San José, la Estrella de Oriente, Ángel, Tres Reyes Magos, Tres Pajes Reales, Consejeros de Herodes, etc.

o La actividad se realizará con todos los alumnos/as a la vez.

o Se realizará una grabación para después poder pasarlas a las familias.

Atentamente.

